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Modena, lì 26 febbraio 2012

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE URGENTE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: non esternalizzare le scuole d'infanzia.

Premesso che:
• da notizie di stampa si è appreso che per quadrare il bilancio preventivo 2012 il Sindaco e la 

Giunta Comunale hanno pensato di procedere alla esternalizzazione di 4 scuole d'infanzia;

considerato che:

• le scuole d'infanzia comunali sono il vero "gioiello di famiglia" dell'amministrazione 
comunale di Modena;

si interroga il Sindaco e la Giunta Comunale per sapere:

• se corrisponde al vero quanto riportato nelle premesse;
• a quanto ammonta il presunto risparmio derivante da queste esternalizzazioni;
• se, prima di arrivare a questa decisione, si è iniziato e terminato un processo di "spending 

rewiew" su tutte le spese dell'amministrazione comunale;
• se,  si  è preso in considerazione la possibilità di  vendere le quote e azioni delle aziende 

partecipate dal Comune di Modena.

Il Capogruppo di "modenacinquestelle.it"

Vittorio Ballestrazzi

si autorizza l'invio alla stampa
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